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Journal des Amis de la Nature - Section La Chaux-de-Fonds / Saint-Imier

100 ans des Amis de la Nature Suisse : 
Un siècle d'engagement et de passion, créée avec l’ambi�on de 
faciliter l’accès à la nature et d’encourager son respect, 
l’organisa�on a su évoluer en accompagnant les défis écologiques 
et sociétaux de chaque époque.

Pour fêter ce centenaire, les Amis de la Nature Suisse organisent 
une série d’événements à travers le pays : randonnées, rencontres 
culturelles, journées écologiques et échanges intergénéra�onnels

Un regard tourné vers l’avenir :
Plus qu’un anniversaire, ce centenaire est une invita�on à 
poursuivre une mission essen�elle. Dans un monde en 
perpétuelle évolu�on, les Amis de la Nature Suisse réaffirment 
leur rôle : sensibiliser, agir et transme�re les valeurs du respect et 
du plaisir partagé en pleine nature.

Infos sur : h�ps://naturfreunde.ch/fr/anniversaire/

Pascal Sandoz   
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PRISE-MILORD EN FÊTE
Samedi 17 mai 2025– à partir de 10h00

Venez passer une belle journée en famille au chalet de la 
Prise-Milord, à St-Sulpice

À NE PAS MANQUER : GRANDE DÉMONSTRATION DE TRIAL À VÉLO !

Présentée par Vito Gonzalez, dans le top 10 mondial du trial
Avec ini�ation spéciale pour les enfants

AU PROGRAMME :
– Jeux et animations pour tous
– Soupe aux pois
– Pe�te restaura�on à prix doux

Une ambiance conviviale pour petits et grands, en pleine nature.

Pour tout renseignement : 079 256 44 90 ou 079 590 92 35

Section La Côte-Peseux



2 Randonnée du dimanche 25 mai 2025

Le sentier viticole de Cheyres

Je vous propose une belle escapade printanière au bord du lac de
Neuchâtel.

Nous débuterons la journée par la découverte du sentier viticole de
Cheyres, une balade paisible à travers les vignes, ponctuée
d’informations sur le travail de la vigne au fil des âges et des saisons.
Nous poursuivrons avec un pique-nique au bord du lac, l'occasion pour
partager un moment de détente. Nous agrémenterons l’après-midi par
une promenade dans la Grande Cariçaie, le plus grand ensemble
marécageux lacustre de Suisse.

Temps de marche (sentier) : env. 1h30 (dénivelé 110 m). La promenade
dans la Grande-Cariçaie peut être adaptée en fonction des participants.

Rendez-vous à la gare de Cheyres à 10h15

Train de Neuchâtel : départ à 09h39, changer à Yverdon-les-Bains (à
vérifier avant le départ)

Retour : départ de Cheyres dès 15 h44 ou plus tard, en fonction de la
météo et des envies des participants.

Équipement: souliers et équipement de marche (y compris crème solaire,
lunettes, casquette, coupe-vent, etc.), pique-nique.

La randonnée se fait sous la responsabilité de chacun.

Renseignements et inscription chez Chantal Zbinden (034 411 26 46,
zbinden.chantal@bluewin.ch) jusqu'au jeudi 22 mai 2025.
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Course récréa�ve du 13 juillet 2025 à Champex Lac

avec une carte journalière CFF ou de la  commune

Ce�e année, nous nous rendrons au lac de Champex, par différents moyens de 
transport. C’est un pe�t lac  alpin idyllique.  Nous par�rons de Neuchâtel  à
8h.39 voie 3 . Rendez vous dans le hall de la gare 5-10 minutes avant. Puis train 
jusqu’à Orsières en passant par Renens, Mar�gny, Sembrancher. (Normalement, 
nous avons assez de temps pour changer). Puis le car postal pour Champex lac. 
Nous y arriverons vers 11h.40. Nous nous promènerons au bord de l’eau et 
prendrons notre repas de midi, pique nique �ré du sac, ou alors , possibilité 
d’aller au restaurant. 

Nous repar�rons de Champex à 13h.55

Le retour se fera par les mêmes moyens de transport, mais arrêt à Montreux, 
pour prendre le bateau de 17h.23 jusqu’à Lausanne Ouchy. Puis métro pour la 
gare de Lausanne Départ de Lausanne à 19h.04 pour arriver à Neuchâtel à 
19h.51.

Vous voyagerez sous votre propre responsabilité, avec votre carte journalière. 
Seul le car sera réservé, vu la longueur des trains et des quais.  L’horaire 
détaillé vous sera communiqué plus tard.

Je me réjouis de vous revoir, et de passer une belle journée  en votre 
compagnie. En cas de pluie, nous pourrions aller visiter Mar�gny et la 
Fonda�on Gianadda ou autre chose.

Inscrip�on par téléphone 032 842 59 93  ou mail : anne.frey@hotmail.com

A bientôt   et ami�és      Anne Frey 
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Ce�e année la course des dames se déroulera dans la région du Diem�gtal, en 
pleine campagne.

Nous dormirons dans le chalet  AN Widacher (1020 m al�.); en dortoir ou 
chambre.  maximum 15 lits. Sacs de couchage et pantoufles obligatoires.
Nous serons  seuls !!! Une visite du site internet en vaut la peine.  

Excursions: elles se feront selon le temps et adaptées à chacune. 

Coût Fr 19.- par nuit par personne , pour membre AN ou Fr 25.-plus frais de la 
demi-pension. Déjeuner et souper comme d’habitude.

Pique nique de midi �ré du sac , à prévoir pour les trois jours.

Par�cipa�on aux frais de transport.
Transport :  en voiture personnelle. Parc tout près du chalet.
Nous sommes à 1h à pied du village de Oey :Diem�gen. 

Prendre avec soi la carte AN et éventuellement le demi-tarif CFF

Inscrip�on au plus tard jusqu’au 15 juillet 2025
auprès de Anne Frey Tél 032 842 59 93  ou mail anne.frey@hotmail.com

Talon d’inscrip�on pour la course des dames du 15 au 17 août 2025

À renvoyer jusqu’au 15 juillet 2025 à

Anne Frey, Rue du Chasselas 7a, 2014 Bôle

Nom et prénom:............................................................................

Adresse et lieu:..............................................................................
Je mets ma voiture à disposi�on…. 

Date ………………………………………  Signature…………………………………

Tél…………….……………………………   ….…….........................................

Course des dames du 15 au 17 août 2025



Renseignements et réservations  +41(0)32 941 25 53 - www.funisolaire.ch



Votre LANDI :
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8 Samedi 5 juillet
Balade à vélo dans le Jura

Randonnée à vélo au départ de La Chaux-de-Fonds en direc�on du Jura.

De bons mollets sont nécessaires et un vélo électrique est conseillé.

De plus amples renseignements seront fournis aux intéressés d’ici mi-juin.

Inscrip�ons chez Jean-Luc Droz-dit-Busset, 078 889 00 01

Ou par email : jean.luc.droz99@gmail.com
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Yves remercie chacun de sa présence. 35 membres sont présents et 9 excusés.

1. Le P.V de l’Assemblée du 22 mars 2024 a été publié dans le Vagabond, et il est
 accepté à l’unanimité.

2. Rapport du Président Yves Brülhart

Je vais commencer, comme d’habitude, par rendre honneur au seul membre qui nous a 
qui�és depuis notre dernière rencontre. Il s’agit de Marcel Hauri.

Depuis la dernière assemblée, le comité s’est réuni 6 fois pour traiter des affaires 
courantes et la sec�on a été représentée à l’assemblée des présidents de la Fédéra�on, 
à deux assemblées des présidents de l’URAN, à l’assemblée des délégués cantonaux et 
aux assemblées générale d’Ecoforum et de Sorbus

L’Assemblées des présidents a eu lieu le 08 juin à Berne, et fête ses 100 ans.

Plusieurs ac�vités sont organisées au niveau fédéral. Pour voir les ac�vités proposées, il 
suffit de se rendre sur le site de la FSAN. Après un bref aperçu des finances, la fédéra�on 
nous a informé que les co�sa�ons ne changeront pas.

En mai 2024, la fédéra�on comptait 12’340 membres (Top en 1980, 30'070 membres). 
Cela montre que la diminu�on des membres touche toutes les sec�ons et est difficile à 
endiguer.

La fédéra�on arrête d’organiser des cours jeunesse & sport. En effet, les cours organisés 
n’a�rent presque plus aucun membre des AN. La Fédéra�on souhaiterait que le 
magazine AMIS DE LA NATURE leur montre plus la diversité des sec�ons et laisse plus de 
place. Il y aura d’ailleurs ce�e année un reportage sur notre Sec�on.

Le comité des maisons regroupe 63 maisons. Il propose, pour ceux qui le désirent, des 
sou�ens sur des projets de construc�on, sécurité, structure, etc, en plus du sou�en 
financier pour la réalisa�on de travaux d’améliora�on des maisons. Pour informa�on, le 
comité des maisons a subven�onné 5 chalets (dont Mt-Soleil) pour un montant total de 
75’500 CHF.

On nous a informés que l’emploi des civilistes ne sera plus possible depuis début 
2026.

Dominik Zimmermann, des finances, a démissionné du comité. Il n’était pas encore 
remplacé au moment de l’assemblée.

PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE
VENDREDI 21 MARS 2025 A 19 H. A LA MAISON DU PEUPLE
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URAN

13 présidents de l’URAN se sont rencontrés le 5 mai à la Serment.

Je �ens tout d’abord à remercier l’équipe de cuisine, qui nous a copieusement 
servis. Elle était composée de Jean-Luc, Jean-Claude, Pilar et Danièle Robert. Le but 
de ce�e   assemblée était de déba�re sur les points de l’ordre du jour de 
l’assemblée des présidents, de Berne, afin de mieux nous préparer pour la future 

assemblée.

Ramon nous a aussi informés que la fédéra�on rembourse les co�sa�ons des membres 
exclus pendant le courant de l’année.

Valida�on des nouveaux statuts de l’URAN. Les modifica�ons se sont faites 
principalement sur la terminologie, afin de la reme�re au goût du jour. 

La sec�on de Genève a été dissoute.

Une seconde rencontre, avec 15 présidents de l’URAN, a eu lieu, le 5 octobre, au chalet 
de la Haute borne de Delémont 

Suite à la dissolu�on du comité du chalet de Riederalp, c’est le comité de l’URAN qui a 
repris la ges�on du chalet. Comme plus de 80% des avis sur la chambre Rbnb, est de 5 
étoiles, une deuxième chambre Rbnb est maintenant disponible. Le taux d’occupa�on du 
chalet a augmenté de 7% et le chiffre d’affaires de 8%.

La rencontre francophone de 2027, sera organisée en Gruyère, par Florian Dubail 
(caissier de l’URAN) en collabora�on avec la sec�on de Fribourg.

Ajoie ouvre gratuitement son chalet aux membres AN de passage.

Comité Cantonal

La sec�on était présente pour le comité de l’associa�on cantonale où nous avons élaboré 
le calendrier des ac�vité pour 2025.

Sec�on

La fréquenta�on de nos chalets est bonne. Je laisse les responsables des chalets vous 
donner plus de détails dans leurs rapports respec�fs.

Les ac�vités ont également repris, dans une bien moindre mesure, car, comme toujours, 
nous manquons de personnes qui les organisent. N’hésitez pas à prendre les devants, 
nous en avons besoin.

Nous avions sollicité un subside de CHF 10’000.- au fond des maisons pour les travaux 
entrepris dans le cadre de la mise en conformité aux normes incendie de Mt-Soleil. Et 
bien, suite à l’augmenta�on du devis, provoqué par les fonda�ons pour l’escalier de 
secours, et le travail n’ayant pas été répertorié sur le devis ini�al, nous avons passé la 
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demande de subside de CHF 10’000 à CHF 17'000, montant qui nous a été octroyé par le 
Central !

Sinon, comme toujours, je lance un appel, principalement pour aider Florence à l’accueil 
de nos hôtes, et pour soutenir la commission de cabane de Mont-Soleil qui manque 
cruellement d’effec�f.

Je vais terminer, comme d’habitude par la liste des remerciements de nos amis sans qui 
tout cela ne fonc�onnerait pas :

- Jose�e, Hanna, Anne-Marie et Karin (qui est malheureusement hospitalisée)  
 pour l’énorme énergie qu’elles ont fournie à Mont-Soleil;
- Gaby et Georges pour les travaux de sou�en à Mont-Soleil;
- Pierre Jacot, notre caissier de sec�on et de Mont-Soleil;
- Florence pour la ges�on de la Serment;
- Olivier qui s’occupe magnifiquement de la Serment;
- Danièle et Pascal pour leur énorme travail de communica�on;
- Anne-Françoise qui nous a préparé la merveilleuse agape que nous allons  
 déguster;
- Nicole, pour ses talents de rédactrice;
- Jean-Luc, responsable du tourisme ;
- A tous les membres du comité et des commissions de cabane;
- Vincent, notre comptable;
- Tous les membres qui ont organisé ou par�cipé à nos ac�vités;
- Et  bien sûr, à tous ceux que j’ai oubliés.

Merci beaucoup pour votre a�en�on !

3. Rapport de la présidente de la commission de Mont-Soleil Jose�e Waeber

En 2024, nous avons pu recons�tuer une commission de chalet. Karine et Jean-Claude 
Moret, Georges E�er, Gaby Demont et Jean-Luc Droz ont rejoint Anne-Marie Houriet,  
Pierre Jacot et bibi. Karine, Jean-Claude, Georges et Gaby étaient déjà présents à la 
corvée de printemps.

En août 2024, pour notre première commission de cabane, nous avions établi une liste 
des manques, des travaux en souffrance depuis le départ de notre regre�é Frédéric, liste 
ajoutée aux travaux compliqués exigés par l’AIB et qui ont été répar�s sur trois-quatre 
ans, comme déjà commenté lors des AG 2022 2023 et 2024.

Merci à Karine, Jean Claude, Gaby et Georges pour tous les points de ce�e liste qui 
ont  été traités. Bonne nouvelle, les entreprises Bühler et Zerbini, respec�vement 
menuiserie, portes de sor�e au nord et construc�on escalier au nord ont  terminé 
leurs travaux  et les a�esta�ons de conformité exigées par l’AIB ont été remplies les 
26 juin et 5 juillet.

Reste l’alarme !!! On en parle depuis trois années !
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Pour les raisons précisées lors de votre comité d’août 2023, à La Chaux-de-Fonds, 
j’ai demandé à être déchargée de ce dossier, qui devait être repris par Yves. 

Actuellement on n’a pas beaucoup avancé. En automne 2024, Karine s’est proposée 
pour éclaircir la situa�on. Elle s’est déplacée en août 2024 (train et vélo) pour 
discuter de vive voix avec Mr Papoin. Rapports, discussions, téléphone s’en sont 
suivis. Serait-elle arrivée à un résultat avec Mr Papoin !? 

Voilà, très mauvaise nouvelle : Karine a subi en urgence une interven�on cardiaque et 
sera indisponible pour de longues semaines, (mois). 

Alors, le 14 mars, j’ai repris le dossier momentanément pensant que l’on ne pouvait pas 
laisser ce�e requête de l’AIB du 19.02.25. sans réponse.

J’ai appelé en premier Mr Papoin, le 14 mars ; explica�on compliquée. Le même soir il 
m’envoie un mail … que je vous lis …

Donc le 17 mars, j’ai décidé d’informer Yves, Papoin et Gaby, par mail de ce qui se passe 
tout en joignant les documents u�les, dont avis de M. Jolycorps. 

Je n’ai agi que pour informer l’AIB et vous tous à ce�e AG, de la non liquida�on de ce 
dossier depuis trois ans. Je main�ens que je me suis déchargée de ce dossier en 2023 et 
que je ne suis pas compétente pour le gérer (termes techniques et les informa�ons de 
Mr Papoin, etc). J’ajoute encore qu’il faut relire le rapport 150164, joint au mail du 
17.03.25 de Mr Jolycorps. Au début du rapport, page 2, il a encadré 2 textes en rouge ; ce 
qui a été fait jusqu’à présente semble conforme ! Que veut Mr Papoin maintenant ?

Jose�e termine son rapport en affirmant qu’elle se décharge totalement du problème 
de l’alarme. 

4. Rapport du Président de la Serment Olivier Andreazza 

Ce�e année 2024 fut marquée par l'importance du système de chauffage, suite aux 
incidents survenus en 2023. Avec l'assistance de Pascal Sandoz, nous avons 
temporairement remplacé la régula�on afin de désac�ver la fonc�on con�nue, ce qui 
contribuera à la réduc�on de la consomma�on énergé�que. Peu de temps après, une 
nouvelle répara�on s'est avérée nécessaire. 

Une fuite dans le chauffe-eau a eu des conséquences désastreuses, exigeant son 
remplacement par un élément de plus grande capacité en rela�on avec les travaux de 
chauffage de l'année 2025. L'inonda�on a demandé plusieurs heures de ne�oyage, je 
remercie Jean Claude Pfenniger pour son précieux sou�en.

 Le comité s'est réuni à deux reprises en 2024, en avril et en octobre, en présence de tous 
les membres. 
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J'exprime ma gra�tude pour tous les efforts et l'engagement démontrés tout au long de 
l'année. 

Quelques faits marquants pour l’année 2024 :

 Je souligne la subs�tu�on, la régula�on et l'installa�on d'un chauffe-eau.

La restaura�on du mécanisme de la douche dames a été exécutée de manière experte 
par Jean-François Vernier.

Travaux de ne�oyage en avril 2024 : 

La par�cipa�on a été moins importante avec 8 par�cipants en 2024 contre 13 en 2023.

Le dîner, préparé par Jean-Claude, comprenait un délicieux plat de spaghe� à la sauce 
Bolognaise et un succulent gâteau aux pommes. Nous lui exprimons notre 
reconnaissance pour ce�e agréable soirée. 

Travaux de ne�oyage en octobre 2024 :

La par�cipa�on a été moins sa�sfaisante avec 13 par�cipants en 2024 contre 16 en 2023. 
Pour le repas, la cuisine a été prise en charge par Jean-Claude. Maxence a  apporté tout 
le nécessaire pour une authen�que racle�e Valaisanne. (avec l’accent !) Merci à vous 
deux pour l'organisa�on de ce délicieux repas. 

Pour revenir au début de mon rapport, une analyse des offres et un concept énergé�que 
ont été élaborés. La comparaison sera effectuée en début d’année 2025 par le comité afin 
d'obtenir un système de chauffage de qualité et perme�ant des économies maximales.

Enfin, un grand merci au comité et aux bénévoles supplémentaires pour leur 
dévouement aux différentes tâches. Nous n'oublions pas non plus les retraités et leur 
engagement tout au long de l’année.

5. Rapport de la caissière de la Serment Florence Pfenniger

Les comptes de la Serment affichent au 31 décembre 2024 un bénéfice de CHF 5'077.42

Tout au long de l’année, le chalet a accueilli 86 groupes, camps ou famille(s) pour un total 
de CHF 36'325.-

Les hausses des tarifs tels que taxes de séjour, électricité, intérêts hypothécaires, 
interven�ons et autres impactent bien entendu nos charges. Il y a donc toujours un 
choix à faire quant aux travaux à entreprendre en priorité, afin d’assurer un cadre 
agréable et confortable … En 2024, nous avons donc choisi de remplacer les 
matelas usés des chambres du 1er étage. Les nouveaux sont bien fermes mais nul 
doute qu’avec le temps ils s’assouplissent un brin !
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a représenté une charge conséquente au niveau des comptes. Fort heureusement, 
le boiler flambant neuf fera par�e intégrante du nouveau chauffage qui devrait être 
mis en place durant l’année 2025 si tout va bien.

Avec mes remerciements à toute l’équipe et aux gardiens qui assurent la transi�on 
entre les groupes et camps scolaires durant la belle saison et perme�ent ainsi à 

tout un chacun d’avoir toujours autant de plaisir à séjourner dans notre beau chalet.

6. Rapport caissier Mt-Soleil et Sec�on

En préambule je dois vous dire que j’ai été énormément chamboulé par mon AVC. Et en 
plus, nous avons eu, les 3 caissiers, un problème causé par Vincent Flück qui était en 
Thaïlande  pour 6 semaines et n’a pu nous faire les comptes qu’à sa rentrée ! 

Pour la Sec�on, je  ne vous donne que le résultat, qui est une pe�te perte de fr. 394,06, 
ce qui est très bien, sachant que nous n’avons pas eu de match au loto ni de rece�e pour 
le ramassage du papier, mais en revanche nous avons obtenu 2'910 fr. pour les annonces 
dans le Vagabond. Donc, ce�e année 2025 risque de ne pas être aussi favorable !

Je remercie chaleureusement Danièle Robert d’avoir pris ma succession à la ges�on de la 
caisse et du fichier des membres. 

Pour ce qui de Mont-Soleil, le résultat est un bénéfice de fr. 4'594,65 ce qui est 
remarquable, tenant compte que nous avons payé fr. 62'040.- les travaux imposés par 
l’AIB. Il faut tout de même men�onner que le fonds des chalets nous a octroyé fr. 17'000.-

Deux chiffres encore qui reflètent la très bonne ges�on du chalet : en dépit des travaux 
pour l’AIB, nous avons tout de même récolté le montant de fr. 43'482,-- de taxes, ce qui 
représente le deuxième record absolu ! Et je vous donne juste encore le montant de nos 
liquidités au 1er janvier :  fr. 20'250.-

Maintenant, j’ai à vous faire part d’une mauvaise nouvelle : Je vous annonce ma 
démission de la tâche de caissier de Mont-Soleil au plus court terme possible.

Mon AVC d’il y a un mois m’a généré de grosses lacunes, au niveau du langage et de la 
dic�on, ainsi que des difficultés avec mon bras droit.

Bien que l’AVC n’ait pas fait des ravages dans mon corps, j’ai un programme de 
nombreuses séances de logopédie et d’ergothérapie.

Voilà ce qui m’oblige à me protéger mentalement et physiquement d’une possibilité de 
récidive qui est mon gros souci. 

En espérant que n’ai pas trop plombé notre soirée avec ce�e nouvelle, je vous remercie 
de votre bienveillante a�en�on !
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7. Rapport du représentant du tourisme Jean-Luc Droz-dit-Busset

Encore une fois nous avons eu une belle année pour nos sor�es d'un ou plusieurs jours.

Sor�e en montagne, week-end de ski  Riederalp et autres balades, ainsi que l’organisa�on 
de la rencontre des présidents de l’URAN à Serment. 

Je citerai aussi les sor�es du jeudi, une balade à vélo, un atelier cuisine et diverses 
ac�vités. J’en remercie vivement toutes les personnes qui ont collaboré à l’organisa�on 
de ces ac�vités qui ont réunis un peu plus de 300 personnes !

 8. Rapport des vérificateurs

Danièle Robert nous lit le rapport

Conformément au mandat qui nous a été confié, nous avons contrôlé les comptes en 
date du 21.01.2025.

L'ensemble des pièces ont été mises à notre disposi�on, et nous avons pu en constater 
l'exac�tude. Nous avons vérifié les caisses, les CCP et la banque, ainsi que les comptes de 
frais généraux et de rece�es par sondages.

Nous demandons à l'assemblée d'accepter les comptes, et d'en donner décharge à la 
caissière de la Serment, Florence Pfenniger,  et au caissier de la Sec�on et de Mont-Soleil, 
Pierre Jacot, avec nos vifs remerciements pour leur travail.

La Chaux-de-Fonds le 21.01.2025 

Les Vérificateurs :  Danièle Robert, Jacqueline Vernier, Pierre-Yves-Droz, Jean-Luc Droz-
dit-Busset.

Pour l’année 2025, les nouveaux vérificateurs seront :

Jacqueline Vernier, Gabriel Demont, et deux autres 
vérificateurs qui seront nommés par le Comité.



9. Nomina�ons statutaires

Yves demande si quelqu’un s’annonce pour repourvoir l’un ou l’autre poste vacant 
(vice-Président, et caissier de Mt-Soleil). Comme ce n’est pas le cas, il faudra le 
me�re à l’ordre du jour de la prochaine séance du Comité. Dans l’immédiat, Pierre 
Jacot  va encore con�nuer quelques temps dans la mesure de ces possibilités en 
a�endant qu’un successeur soit trouvé au plus vite !

a) Vice-président     VACANT
b) Présidente de cabane  Mont-Soleil Jose�e Waeber
c) Président de cabane  La Serment Olivier Andreazza
d) Caisse du chalet Mont-Soleil   VACANT
e) Caisse de la Sec�on    Danièle Robert
f) Responsable du groupe des aînés   Pierre-Yves Droz
g) Réserva�ons et Caisse  La Serment Florence Pfenniger
h) Réserva�ons  Mont-Soleil    Hanna Frayne
i) Tourisme     Jean-Luc Droz
j) Journal Le Vagabond Danièle Sandoz
k) Site internet      Pascal Sandoz
l) Responsable du match au loto   Pierre-Yves Droz
m) Rédactrice des p.v. du Comité   Nicole Droz
n) Comptabilité     Vincent Flück

Ce Comité est réélu à l’unanimité.

10. Divers

Danièle Sandoz propose que Pierre Jacot fasse un cahier des charges de son travail de 
caissier de Mt-Soleil, afin qu’on puisse présenter en quoi consiste ce�e tâche, et 
approxima�vement le temps que ça prend. 

Plus personne ne demandant la parole, notre Président, Yves Brülhart, clôt l’Assemblée à 
20H10, en invitant chacun à une pe�te agape préparée par Anne-Françoise et Georges 
E�er 

Pierre Jacot 
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Sor�e de printemps le 12 avril 2025

Un groupe de 9 personnes se retrouve vers 10h à la gare du Landeron.

Chantal nous propose une visite de ce beau bourg tout en admirant des fontaines 
décorées.

Pour ses 700 ans d’existence Le Landeron a prévu différentes manifesta�ons 
durant l’année et elle inaugure ce jour le parcours des fontaines.

La première ne se trouve pas très loin de la gare. Ses décora�ons très abondantes 
ont été confec�onnées par des tricoteuses. Par la suite nous con�nuons notre 
chemin en direc�on du centre en admirant une sirène entourée de nénufars. En 
entrant au centre une pe�te pause boisson s’impose. Nous nous arrêtons donc 
près de la première fontaine qui, comme sa jumelle à l’autre bout arbore de 
grandes fleurs ar�ficielles. Ce�e pause nous permet d’admirer les magnifiques 
maisons cons�tuant Le Landeron. Etant jour d’inaugura�on nous profitons, 
même en tant que touristes, du vin d’honneur.

Ce�e fois ci nos pas se dirigent vers le bord du lac où nous trouvons près du pe�t 
port bancs et table qui nous accueillent pour un pique-nique bien mérité. Après 
une bonne pause nous poursuivons notre chemin pour admirer la dernière 
fontaine sur ce parcours. A la gare Béatrice nous abandonne pour rentrer, car elle 
doit encore assister à un concert ce soir-là.

Dans le haut du village il nous encore trois fontaines ainsi que quelques belles 
maisons à voir.

Nous aurions pu allonger le parcours mais vu l’âge moyen du groupe nous nous 
sa�sfaisons de ces merveilles que nous avons découvertes. A relever que 
toutes les décora�ons ont été réalisées par des bénévoles, des associa�ons, 
des écoliers ou groupes d’amis et sur tout en u�lisant du matériel de 
récupéra�on et de véritable fleures.



Nous prenons place dans les deux voitures disponibles et rejoignons St. 
Blaise. C’est ici que Andrée et Willi Fuchs nous qui�ent.

Notre bateau pour rejoindre Neuchâtel nous laisse le temps de prendre un 
verre sur la terrasse de la Buve�e.

Merci Chantal pour ce�e merveilleuse journée sous le soleil et avec des 
températures agréables.

Alice Brülhart



Course de printemps
dimanche 27 avril, organisée par Rina

Nous nous sommes retrouvés toute l’équipe, 20 adultes
et 2 enfants à 11h. devant la gare de la Neuveville.

But : marcher sur les traces de la Sorcière. La ma�née est encore un peu fraiche, 
mais très vite nous enlevons les couches superflues. Nous commençons notre 
ascension dans un chemin de vigne tantôt herbeux, caillouteux ou avec marches 
taillées dans la roche. Au fur et à mesure que nous nous élevons nous 
découvrons les toits du bourg, le lac de Bienne et le début de la presqu’île Sain- 
Pierre.

Après une pe�te heure de rude montée nous arrivons au pavillon de la Sorcière. 
Là nous retrouvons E�ore qui nous accueille avec l’apéro. Tout le monde trouve 
une place, qui au soleil ou à l’ombre, pour �rer le pique-nique du sac. Après une 
bonne pause nous entamons la descente à travers la forêt qui a revêtu ses habits 
vert tendre de printemps. Arrivé au bourg, une terrasse nous a�endait où nous 
é�ons bien contents de nous assoir et de nous désaltérer.

Merci Rina pour la découverte de ce�e course et le soleil qui était de la par�e ne 
gâcha rien au plaisir.

Julie�e



La Comptabilité du chalet de Mont-
Soleil recherche de suite un successeur

Notre comptable pour le chalet de Mont-Soleil, Pierre Jacot, ayant été vic�me 
d’un AVC, il a demandé à être libéré de ses fonc�ons le plus vite possible lors de 
l’Assemblée générale du 21 mars dernier. 

Mais de quoi s’agit-il exactement ? Et quelles sont les capacités nécessaires ?

Il est nécessaire de posséder un ordinateur et des no�ons de comptabilité. 
L’enregistrement des écritures se fait au moyen d’un programme comptable 
simple qui est fourni.

Tous les mouvements sont enregistrés sur notre compte dédié chez Pos�inance, 
à savoir : paiement des factures, récep�on des versements des taxes de séjour. 

Le temps d’enregistrement des écritures dans le programme comptable est 
variable suivant les périodes et peut tout à fait être fait de façon échelonnée.

Par contre, il est nécessaire de contrôler le compte de la Poste au moins une fois 
par semaine pour faire suivre les informa�ons de paiement des futures 
réserva�ons à qui de droit. 

Enfin, il faut communiquer les informa�ons des posi�ons financières (caisse et 
CCP) au comité de sec�on qui se �ent tous les deux mois. Une mise au courant 
sera faite bien entendu.

Si vous êtes intéressé à ce�e fonc�on, merci d’écrire un mail à notre président 
Yves Brülhart : mc_bru@yahoo.com 

MERCI !

S téphane Schaff ter

079 823 48 57
www.steph-autoecole.ch

Auto & Moto  é c o l e
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